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1 Reg. Nr.: 

Wie wirksam ist die Arbeitsintegrationsstelle für Sozialhilfeempfänger? 

Die Zahl der Sozialhilfebezüger ist zu hoch. Die bisherigen Massnahmen der Behörden 
zur Integration dieser Menschen in den Arbeitsmarkt ist ungenügend und sollte verbessert 
werden. 

Meine Fragen: 
1. Wie wirksam sind die bisherigen Bemühungen der Arbeitsintegrationsstelle? 

Anzahl Plätze in Riehen 
2014 2015 2016 2017 

Anzahl Teilnehmende 
Männer 
Frauen 

Wie viele dieser Teilnehmenden wur
den von der Sozialhilfe unabhängig? 
Männer 
Frauen 

2. Hat der Gemeinderat noch andere Massnahmen ergriffen? 
Welche? Und mit welchen Ergebnissen? 

Vorsichtige Schätzungen gehen davon aus, dass mindestens 10-25 % der Sozialhilfe-
abhängigen in den Arbeitsmarkt integriert werden könnten. 

3. Was gedenkt der Gemeinderat zu unternehmen, um die Zahl der Sozialhilfeabhängigen 
merklich zu senken? 

Es ist naheliegend, dass gute und dauerhaft gepflegte Beziehungen zu Gewerbe, Industrie 
und Dienstleistungsbetrieben nützlich und zielführend sind. 

4. Ist der Gemeinderat bereit, eine kleine, aber effiziente Arbeitsgruppe einzusetzen, 
welche solche Kontakte kontinuierlich pflegen kann? 
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